

# Semana de Educación Párvularia en el Colegio El Labrador

*Diversión, aprendizaje y mucha felicidad para los niños y niñas de la comunidad educativadel establecimiento victoriensess.*

La Semana de la Educación Parvularia del Colegio El Labrador se convirtió en una fiesta llena de alegría, aprendizaje y creatividad, brindando a los niños y niñas la oportunidad de vivir experiencias únicas. Las actividades fueron diseñadas especialmente para fomentar la imaginación, el trabajo colaborativo, los hábitos saludables y la expresión artística. Esta semana se convirtió en un evento muy esperado por los niños, niñas, equipo educativo y las familias.

El lunes 18 de noviembre, uno de los primeros eventos de la semana fue "Mi Disfraz Favorito", que permitió a los niños y niñas mostrar toda su creatividad al elegir disfraces inspirados en sus personajes favoritos. El colegio se llenó de color y risas, con los párvulos vestidos de princesas, superhéroes, animales y personajes de cuentos, quienes desfilaron orgullosamente por la pasarela. La experiencia fue más que un simple desfile; fue una forma de que los párvulos pudieran expresar su individualidad, compartir su imaginación con otros y disfrutar de la compañía de sus compañeros.

El día martes 19, los niños y niñas participaron en

una experiencia educativa y divertida "Master Chef Infantil", donde se pusieron manos a la obra en la preparación de platos sencillos y saludables. Guiados por el equipo educativo, los párvulos elaboraron diversos platos según sus intereses y características. Durante esta experiencia, se les explicó la importancia de una alimentación balanceada para el crecimiento y desarrollo, todo mientras disfrutaban de un aprendizaje práctico y divertido.

El miércoles 20, el Desfile de Peinados y Sombreros Locos fue otra de las experiencias más esperadas. Los niños y niñas mostraron su talento para la creatividad y diversión, diseñando peinados extravagantes y sombreros hechos a mano con materiales reciclados. Los párvulos se divirtieron mientras desfilaban por la pasarela. Esta experiencia no solo permitió a los niños y niñas expresarse artísticamente, sino que también fortaleció su autoestima.

Para finalizar la Semana de la Educación Parvularia, el jueves 20 de noviembre los niños y niñas participaron de un delicioso Desayuno Saludable, lleno de opciones nutritivas y deliciosas. Tras esta actividad, los párvulos vivieron una



experiencia llena de risas y emoción al asistir a las canchas de Sisegmund, donde compartieron con sus compañeros, jugaron y se divirtieron para culminar la semana con alegría y energía.

## Impacto en la Comunidad Escolar

El éxito de la Semana de la Educación Parvularia en el Colegio El Labrador no solo se reflejó en la participación activa de los niños y niñas, sino también el entusiasmo de los padres, apoderados y el compromiso del equipo educativo. Este tipo de experiencias son fundamentales para fortalecer los lazos dentro de la comunidad educativa, promoviendo un aprendizaje desde una perspectiva lúdica y divertida. Además, el colegio reafirmó su compromiso con la formación integral de los niños y niñas, aportando en su desarrollo cognitivo, emocional y social.

La jornada contó con el apoyo de los docentes, programa de integración

y el personal administrativo, quienes trabajaron arduamente para crear un ambiente seguro, inclusivo y enriquecedor para los niños y niñas. Para muchos, la Semana de la Educación Parvularia fue una oportunidad para recordar la importancia de la educación temprana y cómo las experiencias lúdicas juegan un rol clave en el desarrollo de los niños y niñas en sus primeros años de vida.

La Semana de la Educación Parvularia en el Cole-

gio El Labrador no solo fue una celebración, sino que también jornadas de diversión, risas, entretenimiento y una oportunidad para aprender sobre la importancia de cuidar la salud, respetar las ideas de los demás y fortalecer los lazos con la comunidad escolar. Sin duda, fue una experiencia inolvidable que dejará recuerdos y aprendizajes que los niños, niñas y sus familias llevarán consigo por mucho tiempo.

